

RECUBRIMIENTO ESTUCO

*Descripción

Mortero que sirve como recubrimiento texturizado para muros, techos y fachadas, brindando una excelente trabajabilidad, tiempo de aplicación, dureza temprana y óptimo rendimiento. Se recomienda aplicar sobre superficies como block, ladrillo, tablaroca o muros prefabricados. Se le puede dar una infinidad de terminados con la única limitante de la imaginación y las herramientas y llanas adecuadas.

*Preparación

Agregue aproximadamente 5 o 6 litros de agua limpia por saco de 25 kilogramos y mezcle enérgicamente para lograr una pasta espesa y uniforme que le permita trabajar adecuadamente. Puede dejar la mezcla reposar alrededor de 1 a 2 minutos para asegurar su homogeneidad. Vuelva a mezclar sin agregar más agua y así queda listo para su aplicación. Para saber si la viscosidad es la adecuada pruebe levantar la mezcla con una espátula y al voltearla la mayoría del material quedará adherida a ella. Si es necesario agregue más adhesivo si la mezcla quedó muy ligera. Nunca agregue ni cemento (gris o blanco) ni arena ni ningún otro agregado o aditivo. Evite inhalar el polvo, use mascarilla al preparar este producto

*Aplicación

La superficie a cubrir deberá estar limpia, libre de polvo, grasa o aceite, pintura, salitre o cualquier otro elemento que afecte una adecuada adherencia. Aplique con una llana de metal lisa una capa de 4 a 6 mm de espesor. Posteriormente podrá dar el acabado que desee con una llana de madera, flota, llana dentada o esponja húmeda dependiendo del texturizado que se desee obtener.

*Curado

Humedezca con agua limpia el estuco aproximadamente 24 horas después de puesto y texturizado, como un pequeño rocío uniforme. Repita esta misma operación cuando menos las siguientes 36 y 48 horas después. El curado es necesario cuando se espera que la dureza sea óptima a 48 horas. De cualquier otra manera, la mayor dureza se logrará a 28 días como cualquier otro mortero a base cemento. Los muros deben estar protegidos de la lluvia por un periodo de por lo menos 48 horas.

*RECOMENDACIONES y PRECAUCIONES

Se recomienda aplicar en superficies completas y no dejar a la mitad cualquier trabajo, ya que esto provocaría una diferencia de tono o líneas de unión entre una parte y la otra. Se recomienda usar el mismo número de lote del producto para un muro para evitar lo más posible cambios de tono. De preferencia la persona que realice el trabajo debe ser la misma para toda la instalación del producto, sobre todo para la homogeneidad en el acabado del texturizado. No es recomendable usar este Estuco en temperatura ambiente menor a 15°C o superior a 35°C. Este tipo de recubrimiento no tiene garantía en su secado, su dureza inicial ni en su adherencia si su grosor final es mayor a 8mm (No nivele con el Estuco). El producto sin usar hay que mantenerlo en un lugar seco y bajo techo y que no esté en contacto directo con el suelo, cualquier fuente de humedad por más pequeña que sea, activa a cualquier producto base cemento. En condiciones de clima seco, la vida del producto es de 12 meses, en climas muy húmedos, este tiempo se puede ver reducido a 6 meses. Para esto, lea la fecha de fabricación que se encuentra en cualquier saco de todos nuestros productos.

Si se desea agregar una resina como sellador y que se gane brillo o impermeabilidad, primero haga pruebas, sustituyendo máximo, la mitad de agua por sellador, y verificando que la adherencia del producto no haya disminuido por acortar el tiempo abierto del producto; a diferencia de un adhesivo que tiene que tener tiempo abierto hacia 2 superficies, los recubrimientos tienen que tener buen tiempo abierto aunque sea a una sola superficie, y no todas las resinas líquidas en el mercado respetan o alargan este tiempo abierto.

*RENDIMIENTO

Este rendimiento en superficie, depende 100% del grosor final. Si se logra un grosor final de 3mm es de 7.5m² y si se aplica el Estuco al máximo recomendable de 8mm el rendimiento es de 2.2m². Estos valores se han medido en superficies niveladas y siguiendo todas las recomendaciones para su uso.

*DATOS TÉCNICOS

CARACTERISTICA	VALORES*	UNIDADES
Apariencia	Polvo blanco o grisáceo granulado	-
Demanda de Agua	19-23	%
Resistencia a la compresión a 28 días	82-86	kg/cm ²

*Todos estos valores son obtenidos en laboratorio con todos los lotes producidos de este producto y se encuentran en un rango aceptable y reproducible con producto encontrado en tienda o en el lugar de aplicación.

*GARANTÍA

RECUBRIEMNTO ESTUCO está fabricado con materias primas probadas y estudiadas para lograr el mejor desempeño y cumple con las normas y estándares de calidad. Las instrucciones contenidas en los empaques de los productos son procedimientos generales de instalación que sirven solamente de referencia en el uso del mismo y no implican ninguna responsabilidad por parte del fabricante, ya que, en la aplicación del producto, las condiciones de trabajo, la habilidad del instalador, las condiciones climatológicas, la medida del agua o la correcta preparación de la superficie a aplicar, son variables que no están bajo su control. La garantía de los productos MAGUIMA se limita solamente a los resultados del uso de sus productos con el uso indicado y siguiendo todas las instrucciones que se describen en esta hoja técnica y en el saco, de cualquier otra manera, un resultado adverso de este producto será completamente responsabilidad del instalador.